

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Ada pengaruh yang signifikan antara Kegiatan Ekstrakurikuler Kerohanian Islam terhadap perilaku jujur siswa MAN Trenggalek yang dibuktikan dari nilai signifikansi untuk variabel perilaku jujur karena nilai 0,004 dan nilai tersebut lebih kecil dari pada signifikan 0,05 ($0.004 < 0,05$). Sehingga dalam pengujian ini menunjukkan bahwa H_a diterima dan H_0 ditolak. Hal ini berarti bahwa ada pengaruh yang positif dan signifikan antara kegiatan ekstrakurikuler kerohanian islam terhadap perilaku jujur siswa MAN Trenggalek.
2. Ada pengaruh yang signifikan antara Kegiatan Ekstrakurikuler Kerohanian Islam terhadap perilaku disiplin siswa MAN Trenggalek yang dibuktikan dari nilai signifikansi untuk variabel perilaku disiplin karena nilai 0,003 dan nilai tersebut lebih kecil dari pada signifikan 0,05 ($0.003 < 0,05$). Sehingga dalam pengujian ini menunjukkan bahwa H_a diterima dan H_0 ditolak. Hal ini berarti bahwa ada pengaruh yang positif dan signifikan antara kegiatan ekstrakurikuler kerohanian Islam terhadap perilaku disiplin siswa MAN Trenggalek.

3. Kegiatan ekstrakurikuler Kerohanian Islam terhadap perilaku jujur dan disiplin secara bersama-sama mempunyai pengaruh yang signifikan, hal ini dibuktikan bahwa untuk perilaku jujur dari nilai signifikansi F sebesar 0,004 dan untuk perilaku disiplin dari nilai signifikansi F sebesar 0,003 pada tingkat signifikansi alpha ($\alpha = 0,05$). Hasil analisis menunjukkan bahwa harga F memiliki signifikan yang lebih kecil dari 0,05, maka hipotesis nol (H_o) ditolak dan (H_a) diterima. Hal ini berarti bahwa ada pengaruh yang positif dan signifikan antara Kegiatan ekstrakurikuler Kerohanian Islam terhadap perilaku jujur dan disiplin siswa MAN Trenggalek.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, maka penulis mengajukan beberapa saran sebagai berikut:

1. Bagi Lembaga/Instansi

Kegiatan ekstrakurikuler kerohanian Islam terbukti dapat mempengaruhi perilaku siswa. Sehingga penulis memberikan saran kepada sekolah untuk lebih berupaya membina siswa agar kegiatan ekstrakurikuler kerohanian Islam dapat berjalan dengan baik dan menjadikan siswa juga menjadi lebih baik..

2. Bagi Tenaga Pendidik

Bagi tenaga pendidik ekstrakurikuler kerohanian Islam diharapkan untuk dapat mengembangkan kegiatan-kegiatan yang ada agar menarik minat siswa untuk aktif mengikuti kegiatan.

3. Kepada peneliti yang akan datang

Hendaknya peneliti yang akan datang mengembangkan penelitian tentang pengaruhnya Kegiatan ekstrakurikuler Kerhanian Islam terhadap perilaku jujur dan disiplin sehingga menambah khazanah pengembangan ilmu penelitian.